



Folkloretanzgruppe Köpenick

Köpenicker Sommer- Das 63.Köpenicker Volksfest

Es ist schon Tradition in unserem Verein im Rahmen des jährlichen Köpenicker Sommers am Festumzug teilzunehmen. Dazu laden wir auch immer wieder gerne die Kindertanzgruppe der Uhlenhorst-Grundschule dazu ein. Es ist der 63. traditionelle Festumzug in diesem Jahr und das Bezirksamt gibt Vereine, Schulen und weitere Initiativen die Möglichkeit sich zu präsentieren. So wurde auch jedes Jahr wieder ein neues Motto kreiert das lautete: „Treptow-Köpenick-Tradition trifft Moderne.“

Am Morgen sah das Wetter noch sehr trübe aus und Regenschauer ergossen sich über Köpenick. Petrus meinte es aber mit den Köpenickern sehr gütig und pünktlich zum Treffpunkt auf dem Parkplatz der Alten Försterei strahlte die Sonne und es wurde merklich wärmer. Wir nutzten gleich das schöne Sonnenwetter für ein gemeinsames Gruppenfoto.



Die Stimmung auf dem Parkplatz war schon großartig. Wir konnten einen Einblick auf die 23 Bilder, welche am Festumzug gezeigt werden bewundern. Der Festumzug setzte ich pünktlich und zügig in Richtung Altstadt-Köpenick über die Brücke in Bewegung. Schon dort am Straßenrand standen viele winkende Gäste, welche dem Festumzug zu jubelten.



Folkloretanzgruppe Köpenick

Wir hatten im Festumzug die zehnte Position nach den Polizeihistorischen Schutzleuten. Nachdem sie vor der Garde Des Hauptmannes von Köpenick und dem jetzigen Bürgermeister dem Publikum ihre Uniformen darboten konnten wurde unsere Tanzgruppe angesagt und die Stimmung besonders unter den Kindern steigerte sich. Vor dem schönen Rathaus und der Tribüne konnten sie dem Publikum noch eine Drehung zeigen und die Röcke fliegen lassen. Dann zogen wir winkend und mit viel Sonne im Herzen an der Tribüne vorbei. Anschließend gab es zur Verabschiedung für alle ein Eis. Wir nutzten den Nachmittag noch, um uns die vielen Marktstände anzusehen, die Stimmung zu genießen, die bunten Programme auf den Bühnen zu bewundern sowie einige kulinarische Leckerbissen zu genießen. Es war wieder sehr schön dabei zu sein und Köpenick von der schönsten Seite zu erleben.



***Wir danken der Kindertanzgruppe der Uhlenhorst-
Grundschule für ihre Unterstützung.
Wir hatten wieder viel Spaß und Freude mit euch!
Wir freuen uns auf den Köpenicker Sommer 2025!***